

OVACIONES

MIÉRCOLES 21 DE AGOSTO DE 2019 | NUMERO 25299 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y no imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Julio, el más violento

México registró 2,993 asesinatos en julio pasado, una baja del 2,64% respecto a los 3,074 ocurridos el mismo mes del 2018, reveló este martes el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública.

En los primeros siete meses de 2019 han ocurrido 20,135 homicidios en todo el país, con un promedio nacional de 95,8 casos por día, de acuerdo con el reporte de víctimas de delitos del fuero común presentado este día por el Secretariado.

La cifra de asesinatos ocurridos en julio de este año es inferior en 81 casos (2,64%) a la registrada en el mismo mes de 2018.

Ver página 11



¿CÁRTELES O AUTODEFENSAS?

Olga Sánchez Cordero generó reacciones negativas al asegurar que el gobierno federal dialoga con grupos armados para que haya paz. En redes estallaron al cuestionar negociaciones con criminales. Gobernación dijo que fue una mala edición.

Ver página 5

Crece crimen en CDMX

En el primer semestre de 2019, la Ciudad de México registró la tasa más alta de homicidio doloso desde que se contabiliza, con un aumento del 14.9 por ciento respecto al año anterior, informó ayer el Observatorio Nacional Ciudadano (ONC).

En la presentación del Reporte de Incidencia Delictiva del primer semestre de 2019, el director del Observatorio Nacional Ciudadano (ONC), Francisco Rivas, destacó que, durante este periodo, en la Ciudad de México hubo 916 víctimas de homicidio doloso, de las cuales, 89 fueron mujeres, y de estas 18 fueron feminicidios.

Ver página 16

Aumenta la IED 1.5 por ciento

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Con cifras preliminares, la Secretaría de Economía (SE) informó que durante el primer semestre de este año, México registró 18 mil 102.4 millones de dólares por concepto de inversión extranjera directa (IED), lo que significó un incremento de 1.5 por ciento respecto al mismo periodo de 2018.

Se precisó que la cifra es resultado de cinco mil 961.4 millones de dólares que fueron sacados del país por empresas extranjeras y de 24 mil 63.8 millones de dólares que invirtieron en diferentes sectores productivos, encabezados por la industria manufacturera.

Ver página 6

Reacciona al choque Batres-Monreal

AMLO: pueblo sabe quién es trepador

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés López Obrador se lanzó contra los "políticos chatarra" que buscan provecho personal y abandonan los ideales y principio de justicia social.

Todos ellos, "políticos tradicionales, no tienen futuro, debido a que el pueblo de México tiene un instinto certero y sabe distinguir entre quién se preocupa por ayudar y quién es trepador, oportunista y politiquero".

Ver página 3



IMPUGNARA BATRES

Ricardo Monreal y Martí Batres. Continúa el enfrentamiento en el Senado.

Extraditará FGR a Carlos Ahumada

Ver página 4

VENTANA

Así es la vida, papá.

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 9

SIN GAFETE

Isabel Arvide

Página 11